



GEORGE BORDACHAR

Alcalde destaca hitos en sus primeros seis meses de gestión

• Bajo el lema # Unidos, la nueva administración busca que Curicó sea un mejor lugar para vivir.



Encuentro del alcalde George Bordachar con el general director de Carabineros, Marcelo Araya.

CURICÓ. La administración del alcalde George Bordachar, a la cabeza de la Municipalidad de Curicó, cumplió sus primeros seis meses y por lo mismo, el jefe comunal realiza un balance con los hitos más importantes de su gestión.

El proceso inició el 6 de diciembre, con el ordenamiento de todos los servicios, porque es una prioridad administrativa organizar el Municipio.

Justamente el proceso urbano inició con la mejora de calles, en toda la comuna, con el camión bacheador, el que día a día en terreno tapa la máxima cantidad de baches en su camino. También se ha impulsado el progreso mediante gestión, un ejemplo es la Ruta del

Maipo, que realizó el asfalto en el callejón Los Carros.

“Como administración continuaremos desarrollando la reparación de las áreas verdes, un ejemplo es el centro cívico... la Plaza de Armas, la que está hermoseada. Además, está la plantación de árboles y otros hitos en medio ambiente como el tratamiento de residuos”, comentó el alcalde Bordachar.

CALLES

El jefe comunal también aseguró que se han redoblado los esfuerzos en el demarcando las calles, porque la seguridad de los peatones, ciclistas y conductores es y será una prioridad como ciudad

para la actual administración.

“La apertura de calle Membrillar es un hito que viene a aliviar la gran congestión vehicular que tenemos en el casco histórico de Curicó. Esta va de la mano con el proyecto del antiguo hospital, el que avanza día a día para convertirse en el mejor centro de salud comunal de toda la Región del Maule”, agregó el jefe comunal.

Se realizó una gran Fiesta de la Vendimia, hermoseando un lugar que estaba perdido como el sector de La Granja, entre el estadio y la medialuna, para la opinión pública todo un éxito!

SALUD

Justamente, en esta gestión comenzamos la construcción del Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Prosperidad, un hito que impacta en la salud de los vecinos de la zona sur poniente de la ciudad.

ECOMERCADO

Hoy Curicó es la segunda comuna del Maule en tener un Ecomercado, una iniciativa que une el mundo público y privado, el Estado y la Municipalidad en el apoyo de los que necesitan alimentos. La gestión de esto fue destacada por el director del Fosis Nacional, “superando a comunas grandes de Santiago”.



En terreno, el jefe comunal ha supervisado los arreglos en las calles.

EDUCACIÓN

En Educación se habilitó la Escuela Nocturna en el sector de Sarmiento, en la Escuela María Olga Figueroa, por ejemplo, porque para la administración, la educación es la base del futuro. De esa forma se seguirá trabajando para tener los mejores estándares en los 43 establecimientos educacionales, con sus 11.034 alumnos y en los 13 jardines infantiles que día a día asisten a sus 672 niños.



Alcalde George Bordachar firmó un convenio con el Ministerio de las Culturas para convertir el Teatro Victoria en un Depósito Arqueológico y Paleontológico Regional.

SEGURIDAD

Mientras que en Seguridad Ciudadana, en colaboración con las policías se incrementó el trabajo en sectores críticos con operativos que han dado frutos. Porque se aumentó la dotación, en favor de la seguridad en este mega proceso que se está llevando a cabo.



Recientemente se habilitó el EcoMercado Solidario en la comuna de Curicó.

DEPÓSITO

La gestión es un sello. Por tal motivo se firmó el convenio con el Ministerio de las Culturas, donde el ex Teatro Victoria se convertirá en el principal Depósito Arqueológico y Paleontológico de la Región del Maule.

VIVIENDA

En vivienda están las mesas de trabajo, con el mismo ministro de vivienda y urbanismo, además de autoridades regionales, trabajando con diversos conjuntos habitacionales.

Porque esto es parte de estas alianzas estratégicas que conforman este proceso de desarrollo comunal en diversos ámbitos, como la planificación urbanística, las que incluyen la generación de futuras pavimentaciones, por ejemplo.